

5 Septembre - Intérim : Iziwork s'adosse à Proman

Paris, 5 septembre 2023 - Un nouveau chapitre s'ouvre dans l'histoire d'Iziwork. En effet, la startup, qui avait vu le jour en 2018 pour bousculer le marché de l'intérim, est rachetée par le groupe Proman, poids lourd du travail temporaire et des ressources humaines. Les modalités financières de l'opération n'ont pas été dévoilées.

Dans le cadre de ce rapprochement, Proman a fait part de son intention de conserver la marque Iziwork ainsi que toute l'équipe de la startup, soit un effectif de 240 collaborateurs. La jeune pousse s'apprête ainsi à intégrer un groupe qui a réalisé un chiffre d'affaires de 3,8 milliards d'euros en 2022.

De son côté, Iziwork avait engrangé 250 millions d'euros de revenus l'an passé, en hausse de 70 % par rapport à 2021. Par ailleurs, la société affirme avoir atteint la rentabilité fin 2022 pour son activité française et au premier trimestre 2023 pour son activité italienne. Des signes encourageants, mais l'approche d'Iziwork étant gourmande en cash avec des marges très faibles, la jeune pousse a préféré se rapprocher d'un acteur majeur du secteur de l'intérim.

Il s'agit d'une illustration supplémentaire de la multiplication des opérations de fusions-acquisitions dans l'écosystème français, faute de financements suffisants pour assurer la pérennité de la plupart des startups. Pour Iziwork, c'est aussi l'occasion de faire rayonner sa marque à l'international après avoir levé 35 millions d'euros dans cette optique en janvier 2021. «Proman va apporter à Iziwork les moyens, à la fois financiers et stratégiques, de se

déployer à grande échelle en Europe et en Amérique du Nord. Au passage, la présence d'Iziwork en Italie nous permettra également de mettre un pied dans un pays nouveau», précise Roland Gomez, président de Proman.

Temps de lecture : minute

5 septembre 2023

Article écrit par Maxence Fabrion